

Mein Ende zur Stark-mach-Geschichte

(Titel der Stark-mach-Geschichte)

Wichtige Hinweise: Im Falle einer Veröffentlichung der Geschichte wird dieses Deckblatt eingescannt und auf unserer Internetseite www.stark-mach-geschichten.de veröffentlicht (PDF-Download). Persönlichen Angaben (Name, Ort etc.), die nicht veröffentlicht werden sollen, dürfen nicht auf diesem Deckblatt angegeben werden.

Vorname: Emma Alter: 9 Datum: 11.4.19

Falls die Teilnahme im Rahmen eines Klassenwettbewerbs erfolgt, können Sie hier den Namen der Schule und die Klassenbezeichnung angeben. Es muss außerdem eine Erlaubnis der Eltern zur Veröffentlichung der Geschichte vorliegen.

Schule: Korschentalschule Klasse: 3b

H) Die Fantasiereise gefällt Adrian. Und er ist Seite: _____
einfstanden das sie die Gymnastikübung jeden Morgen machen. Am nächsten Tag machen sie wieder eine Fantasiereise und es geht um einen Strand. Sie bauen eine riesenburg. Adrian schreit die Fantasiereise war die tollste. Frau Seifert sagt „das ist schön.“ Es klingelt. Adrian ruft „Pausen!“ Sie gehen raus. Robin und Adrian spielen jetzt wie immer als beste Freunde Fußball. Adrian kommt nachhause und sagt „Mama Mama die Fantasiereise war hente Klasse.“ Er spielt noch etwas mit seinem Vater und dann geht er ins Bett. Er sagt zu sich morgen wird der Tag bestimmt super Klasse. Am nächsten Tag machen sie kein Fantasiereise. >

und keine Gymnastik übung. Adrian Seite:
wundert sich? Max sagt wir fahren in einer Woche
auf den Ponyhof. Frau Seifert will alles schnell
besprechen. Adrian ruft „das wird toll!“ Adrian sagt
noch „Aber ich habe noch mit wemanders
geschlafen.“ Frau Seifert spricht zu Adrian
„keine Sorge das hatte ich auch am Anfang
das geht schnell vorbei.“ „Okay ich versuche es.“
Jetzt war es so weit der Ponyhof
konnte kommen! Es ist groooooopartiegg!!!
bei dem Ponyhof. Besonders das wir Süßigkeiten
essen dürfen. Adrian ruft Frau Seifert wenn du noch
einmal nicht zum Reiten kommst dan musst du nach-
hause!!! Sie fahren am Freitag also heute
wieder alle nachhause. Er macht sich
besser und alles wird wieder super duper!

Mein Ende zur Stark-mach-Geschichte

(Titel der Stark-mach-Geschichte)

Wichtige Hinweise: Im Falle einer Veröffentlichung der Geschichte wird dieses Deckblatt eingescannt und auf unserer Internetseite www.stark-mach-geschichten.de veröffentlicht (PDF-Download). Persönlichen Angaben (Name, Ort etc.), die nicht veröffentlicht werden sollen, dürfen nicht auf diesem Deckblatt angegeben werden.

Vorname: Emily Alter: _____ Datum: _____

Falls die Teilnahme im Rahmen eines Klassenwettbewerbs erfolgt, können Sie hier den Namen der Schule und die Klassenbezeichnung angeben. Es muss außerdem eine Erlaubnis der Eltern zur Veröffentlichung der Geschichte vorliegen:

Schule: _____ Klasse: _____

Die Adrian gefällt die Fantasiereise. Seite: _____

Frau Seifert erzählt auch Sachen über Fußball weil sie weiß das Adrian Fußball mag. Aber Frau Seifert erzählt auch lustige Sachen so das alle Kinder Lachen müssen. Nämlich über Adrian. Adrian muss selber lachen. Luisa fragt Frau Seifert ob sie auch die Gymnastikübungen jetzt machen können. Nadlar meint Frau Seifert wir haben jetzt auch eine halbe Stunde Fantasiereise gemacht dan können wir ja auch eine halbe Stunde Gymnastikübungen machen. Okay wir machen das so wie immer als erstes auf der

stelle laufen, wen, will kann
auch auf den stuhl auf der stelle
laufen. Das eine gute übung für die
beine. Luisa fragt ob die klasse auch
übungen für die arme machen
können, Leider nicht meint Frau Seifert,
es ist gleich schon eine stunde
vorbei. Wir machen jetzt Mathe
und ich hoffe das du dich jetzt
besser benimmst Adrian. Adrian
sagte: "auf jeden fall."

Seite: _____

Mein Ende zur Stark-mach-Geschichte

(Titel der Stark-mach-Geschichte)

Wichtige Hinweise: Im Falle einer Veröffentlichung der Geschichte wird dieses Deckblatt eingescannt und auf unserer Internetseite www.stark-mach-geschichten.de veröffentlicht (PDF-Download). Persönlichen Angaben (Name, Ort etc.), die nicht veröffentlicht werden sollen, dürfen nicht auf diesem Deckblatt angegeben werden.

Vorname: Malin Alter: 9 Datum: 21.01.2014

Falls die Teilnahme im Rahmen eines Klassenwettbewerbs erfolgt, können Sie hier den Namen der Schule und die Klassenbezeichnung angeben. Es muss außerdem eine Erlaubnis der Eltern zur Veröffentlichung der Geschichte vorliegen:

Schule: Kerschensteinerschule Klasse: 3a

Nun spricht Frau Seiterl mit Adrian und zur Klasse. "Wir werden Ab sofort regelmäßig eine Fantasiereise machen." Plötzlich klingelt wieder das Ankündigungspringt wieder auf alle seine Mitschüler bleiben ganz ruhig sitzen. Adrian guckt sie alle an, springt zweimal und setzt sich auch hin. Frau Seiterl sagt zu den Kindern: "Gut gemacht, bleibt so ruhig sitzen! Am nächsten Tag kommt Frau Seiterl in den Klassenraum und begrüßt die Kinder. "Wir werden jetzt eine Fantasiereise machen. Die Lehrerin beginnt die "Fantasiereise": "Schließt die Augen, stellt euch vor, ihr liegt kann ich was trinken?" schreit Adrian durch die Klasse. "Nein!", sagt die Lehrerin: "Schlaf! deine Augen!" Sie macht weiter: "ihr liegt am Strand ->

Möwen
Möwen fliegen um dich herum. Seite:
Die Sonne scheint. Kinder bauen Sandburgen.
Jetzt darf ihr ganz langsam eure Augen öffnen
Adrian sagt: Das war cool! Können wir das öfters
mach? „Na klar!“ Schön das es dir gefallen hat Adrian.
Sagt Frau Seifert: „Wir könnten es ja einmal in
der Woche machen. Was sagt ihr dazu?“
Die Kinder nicken und sagen ja

(A)